
POUR UNE MOBILITÉ APAISÉE À ORLÉANS !  
Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « 
Ensemble pour Orléans » 

La requalification des mails depuis le pont Joffre jusqu'à Place d'Arc, annoncée en conseil municipal, 
s'inscrit dans un mouvement logique et nécessaire, initié par l'arrivée en 2025 de la future fac de 
droit-économie gestion sur le site de l'ancien hôpital Madeleine.  

Ce grand chantier conduira à des bouleversements à court terme, puisqu'il se situe sur le principal 
nœud routier d'Orléans en fréquentation. Cela dit toute la nécessité d'une grande préparation pour 
ne pas paralyser notre ville pendant les travaux qui s'annoncent. Nous nous montrerons vigilants sur 
ce point. Cela met aussi en lumière le nécessaire changement, que nous appelons de nos vœux, dans 
notre mobilité du quotidien ! Il est fondamental pour Orléans que ces mails fassent la part belle aux 
mobilités douces, marche et vélo, pour un espace public apaisé, sans tension entre les différentes 
mobilités. Pour cela nous demandons l’application du plan vélo voté en 2019 à la Métropole, 
passablement ignoré depuis 3 ans, et la création de pistes cyclables continues, larges et sécurisées. 

 Notre ville mérite que nous l’arpentions « en douceur » au quotidien, c’est comme cela que nous 
l’imaginons ces prochaines années !  

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com 

 


